
２月８日（火）に瀬戸悦子さんを代表として市

議会議長に請願書を提出しました。１週間もな

い中で１３０人の請願者が集まりました。紹介議

員は岡本和枝です。

請願内容の要約は次の通りです。

平成２５年３月に「裾野市幼児施設基本構

想」が策定されました。

この中で裾野市は留意事項自ら定めた「具

体的な施設に関して検討を行う場合は、市全

体の方向性を踏まえた上で、子どもや子育て

署名・押印した１３０人の請願

者で「３月議会では御宿台

保育園および北児童館の指

定管理者の指定をしないでく

ださい」との請願書を提出

家庭への影響及び既存施設の状況や立地地

域の特性等を十分考慮しながら、施設・地域ご

とに適切に進めていくものとする。 その際に

は、幼稚園・保育園の関係者、保護者、地域住

民等から意見を聴取し検討を行う」というもので

す。

市立御宿台保育園および北児童館の指定

管理者制度導入の経緯においては、この留意

事項を全く考慮せず、保護者、住民の理解も

得られないまま、無理なスケジュールを一方的

に進めてきました。

市立御宿台保育園および北児童館の指定

管理者制度導入については平成２８年９月１日

に初めて保護者説明会がありました。その後、

地域向け、職員向けの説明会が相次いでもた

れましたが、保護者、地域住民にとって「今、な

ぜ指定管理者制度導入なのか」わからない説

明会でした。裾野市も充分ではなかったと認め

ざるを得ない説明会でした。しかし、保護者との
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話し合いの最中にもかかわらず裾野市は１０月

３日～１１月１６日にかけて「スケジュール通り」

として事業者の公募を行いました。

以上のことから、手続き上、重大な不備があ

るので、この３月議会では裾野市立御宿台保

育園および北児童館への指定管理者の指定

はしないでください、と裾野市議会へ請願しま

した。

賛同署名に協力お願いします！

「未来を担う子どもを守る裾野市民の会」で

は引き続き、賛同署名にも取り組んでいます。

議会に提出をして行きます。「協力お願いしま

す！」とのことです。

御宿台保育園・北児童館の指定管理者・民

間委託への住民監査請求が市民 6 人により提
出されていましたが、このほど『却下』の通知が

出ました。何も現在の公立保育園、児童館で問

御宿台保育園・北児童館の

指定管理者導入公募差し止

め住民監査請求「却下」に

題もない、いや評判の非常にいい裾野市の貴

重な財産である御宿台保育園・北児童館を無

理矢理指定管理者・民間委託するのは市に損

害を与えるものだとして監査請求を行っていま

したが、監査委員会から「財務会計上の行為に

該当しない」として却下されました。裾野市は、

「官製談合」や「工事代金不払い」など不祥事

続きですが、市の仕事の緩みとともに市民に対

しては強硬な姿勢を見せています。「これでい

いのか裾野市政？」との声があちらこちらから

聞こえてきます。

この件について地元紙「裾野ジャーナル」で

も報告記事が掲載されました。

試掘では 1200 年前（平安時代）までの深さ
を掘っています。見に行ったときは３人のお方

滝頭のクリエイト南で

「滝頭遺跡」の試掘が

始まっています



が作業を行っていましたが、見るからに超熟

連！バックホーの使い方もすばらしいし、壁の

処理もすばらしい。この３人、ただ者じゃありま

せん。何が出たか？も興味あるところですが、こ

の『ただ者じゃない３人のおじさん』の作業を見

るのもいいですね。

3月定例会は 2月 15日から 3月 23日まで
開かれます。 15 日には 2017 年度予算につい
て、市長の施政方針演説、議案の提案理由の

説明があります。

提案される議案は､ 2017 年度の裾野市一般
会計予算(総額 202 億 8,000 万円)、特別会計
予算､水道事業会計予算の他 23 件です。 23
件の中に、裾野市立御宿台保育園・北児童館

と裾野市シルバーワークプラザの指定管理者

の指定の議案が出てきました。指定管理者の

候補者は御宿台保育園･北児童館では、社会

福祉法人・桜愛会、シルバーワークプラザは公

遺構です。たぶん 100 年以上前の穴です。
土がしっかり固まっています。縄文時代の地

層で遺構が出たら現場ではちょっとした事件。

裾野市議会

３月議会が始まります
御宿台保育園・北児童館への指定管

理者の指定についての議案が出てき

ました。傍聴をお願いします。

益社団法人・裾野市シルバー人材センターで

す。共産党市議団としては、御宿台保育園・北

児童館の指定管理者の指定については、保護

者、住民の合意がとれていないことから手続き

不十分として審議に臨みます。

その他、鳥獣被害対策実施隊の設置条例、

条例の一部改正、補正予算などが審議されま

す。

予算の審査は､総務分科会(岡本和枝)、厚

生文教分科会(岩井良枝)、産業建設分科会で

それぞれ行われます。

一般質問は 3月 14日から４日間日程が取ら
れています。

一般質問以外の本会議、委員会も傍聴でき

ます。お寒いときですが、みなさまお出かけ下

さい。

(仮称)神山深良線の工事期間は、平成 29
年～ 38 年(10 年間)です。工事費の概算は３５
億円。県へ認可申請をし 50 ％の補助事業に
なります。 道路の延長は 2,437m 、道路幅は
11m で、このうち裾野市分は 368m(4 カ所の
計）です。(仮称)神山深良線は御殿場市道とな

りますので､ 3 月議会で裾野市分の道路につ
いては｢区域外市道路線の認定」承諾を審議し

ます。裾野市と御殿場市の負担割合は､双方

考えの違いがあったそうですが、トップの判断

で裾野市 35％、御殿場市 65％の負担率にな
りました。

御殿場市と共同で事業を進

めている（仮称）神山深良線

「軍隊を捨てた国」

ＤＶＤ上映会
日時：２月２５日(日)午前１０時～

会場：生涯学習センター視聴覚室

参加費：無料

主催：富士山すその９条を守る会
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